
Protokoll zur Sitzung des Ortsbeirats Weststadt am 25. April 2013 

 

Ort: Büro Ortsbeirat, Friesenstraße 29 

Dauer: 18:00 Uhr bis 19:00 Uhr 

Protokoll:  Christian Masch 

Anwesende: Dr. Hagen Brauer, Klaus-Dieter Dahl, Jan Henning, Sebastian Keller, Hans-Jürgen 

Naumann, Christian Masch, Peter Schult 

Gäste:  Günther Schumann (Polizei) 

  

TOP 1: Eröffnung der Sitzung, Bestätigung der Tagesordnung 

Der Vorsitzende Dr. Hagen Brauer eröffnet die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit fest. Die 

Tagesordnung wird beschlossen. 

 

TOP 2: Protokollbestätigung 

Es wird auf den in der letzten Sitzung geäußerten Wunsch hingewiesen, die Auswirkungen des 

Schweriner Sparpakets auf die Weststadt im Ortsbeirat zu thematisieren. Das Thema wird in der 

Mai-Sitzung beraten. Das Protokoll wird unter Berücksichtigung dieses Hinweises bestätigt. 

 

TOP 3: Beschlussvorlage,  Leitbild Schwerin 2020 – Statusbericht zur Umsetzung der Leitprojekte 

Der Vorsitzende stellt das Leitbild Schwerin 2020 vor. Die Stadtverwaltung bittet die Ortsbeiräte 

um Änderungswünsche oder Anmerkungen. Der Ortsbeirat nimmt das Leitbild Schwerin 2020 zur 

Kenntnis. 

 

TOP 4: Sonstiges 

Es wird über geplante Änderungen der Parkordnung in der Robert-Beltz-Straße informiert. Einige 

Senkrechtparkplätze sollen in Längsparkplätze umgestaltet werden. Acht Parkplätze fallen damit 

weg und werden nur teilweise ersetzt. Bereits am 29./30. April beginnen die Baumaßnahmen. Der 

Ortsbeirat beschließt: Die Stadtverwaltung wird gebeten, dem Ortsbeirat kurzfristig einen Plan der 

Baumaßnahme mit Terminen zur Verfügung zu stellen. Das Thema wird in der kommenden Sitzung 

des Ortsbeirats wieder aufgerufen. 

Der Ortsbeirat wird informiert, dass in der Richard-Wagner-Straße – leider ohne 

Beteiligungsmöglichkeit des Ortsbeirats – neue Parkverbotsflächen zur Entlastung der Straße 

eingerichtet wurden. 

Ein Rundschreiben des Städtetages zum Thema “Schönste Straße Deutschlands” wird zur Kenntnis 

gegeben. 

Es wird auf erhebliche Mängel an der Treppe zwischen Hochhaus und Kongesshalle aufmerksam 

gemacht. Die Absperrung ist nicht in Ordnung, die Sanierung verläuft schleppend. Der Ortsbeirat 

spricht sich für eine sichere Absperrung und zügige Sanierung der Treppe aus. Die Verwaltung wird 

aufgefordert, schnellstmöglich die Mängel zu beseitigen. 


